

Servir TOUTE la population du Canada

Fonctionnaires

Membres de l'AFPC

La VÉRITÉ sur les avantages sociaux dans la fonction publique

Cessez la désinformation sur les fonctionnaires.

- ✓ Les fonctionnaires n'abusent pas des congés de maladie. Selon des données de Statistiques Canada et des rapports du directeur parlementaire du budget, les fonctionnaires fédéraux ne prennent pas plus de congés de maladie que les personnes qui travaillent dans le secteur privé. La majorité des fonctionnaires fédéraux prennent entre 0 et 8 jours de congé de maladie par année... pas 18.
- ✓ La pension annuelle moyenne d'un fonctionnaire fédéral retraité est de 27 380 \$, alors que celle d'un député s'élève à 67 461 \$. Les contribuables versent près de 6 \$ dans le fonds de pension pour chaque dollar que paient les députés.
- ✓ Les fonctionnaires offrent des services essentiels à TOUTE la population du Canada : Programme d'assurance-emploi, Sécurité de la vieillesse, Régime de pensions du Canada, services aux anciens combattants, inspection des aliments, inspections dans le domaine du transport, etc.

Nom : fonctionnaire

Circonscription : Nouveau-Brunswick-Sud-Ouest

Signature : _____

Qu'en pensez-vous?

- Je suis d'accord! Il faut améliorer les services publics pour TOUS ET TOUTES.
- Je ne suis pas d'accord. Mon député devrait continuer de transmettre au public des renseignements erronés sur les fonctionnaires.

Avertissement : Veuillez prendre note que vos services ne seront plus requis à partir du 19 octobre 2015.

Se poste
sans
timbre

John Williamson, député
Chambre des communes
Ottawa, ON K1A 0A6

-----**PLIER ICI**-----